

## 20.10.06 Eisbrecher und Therion

Beigesteuert von preacher\_man

Freitag, 20. Oktober 2006

Letzte Aktualisierung Mittwoch, 17. Januar 2007

Vergesst Rammstein, vergesst Oomph! Gegen Eisbrecher ist das alles nur Kiddie-Kram von RTL II. Seit heute ist die neue Eisbrecher-Platte in den Läden. Das Sequel zum Debüt-Album "Eisbrecher" hört auf den Namen "Antikörper" und wenn es so gut ist, wie die Erwartungen hoch sind, dann dürfen die beiden Erstgenannten bald nur noch mit Frank Zander auf der Eröffnung von Supermärkten spielen. ;-)

Auch die schwedischen Metalller von Therion haben ihr neues Album fertiggestellt. Das Teil heißt "Gothic Kabbalah" und wir konnten leider noch nicht herausfinden, ob dies eine Hommage an oder Satire auf Madonna darstellt, da das gute Stück erst Anfang 2007 in die Läden kommt. Egal! Jedenfalls, wer will, kann sich sicherlich auf der Therion-Europa-Tour ab Januar nächsten Jahres sein eigenes Bild darüber machen. Therion werden dann zusammen mit Grave Digger und Sabaton auch einige deutsche Bühnen rocken. Die Dates findet ihr wie immer im Kalender und in unserer Datenbank.